

講演 「夢実現」

～義足 de チャレンジ～

今年度、福祉教育のゲストとして、一緒に町内の小学校2校で交流授業を行った義足ユーザーの櫻たかこさん。子どもたちは、初めて見る義足に目を丸くして、一つひとつの言葉や動きを見逃さないよう、前のめりで話に聞き入っていました。「いくつになっても、やればできる！チャレンジできることは幸せ」と語る櫻さん。義足で走り、トランポリンを跳び、モデルやラジオのパーソナリティにも挑戦する。挑戦する想いを聴いてください。



【日 時】 2月4日（土）10：00～12：00

【場 所】 いこいの里 団体研修室

（岡垣町大字高倉 598 番地 1）

【定 員】 50名程度（参加無料）※要申込み

【講 師】 右足大腿義足ユーザー

櫻 たかこ 氏

講師からメッセージ

私は、21歳の時に交通事故で右足を失い、義足の生活をしています。息子がデザインしてくれた桜柄の義足になって、一昨年、東京2020オリンピックプラカードベアラーに選ばれました。その時に、オリンピックのテーマである『多様性を認めること』の重要性を知り、どんな障害があっても誰もが同じように社会で暮らせることが人権の第一歩だと感じています。たくさんの方々に私の義足姿を見ていただけたらと思っています。



地域人材育成講座【参加申込み・問い合わせ】

社会福祉法人 岡垣町社会福祉協議会

☎283-2940